

Besuch bei Hugo Marxer in Carrara

SCHAAN: Die Erwachsenenbildung Steingerta organisiert vom 19. bis 22. Oktober 2000 die bereits vierte Kulturreise mit Besuch bei Hugo Marxer in Carrara. Reiseleiter vor Ort ist Hugo Marxer persönlich. Wer hat nicht schon von den weltbekannten Marmorsteinbrüchen in Carrara gehört? Und wer kennt nicht den Eschner Bildhauer Hugo Marxer, der seit 1987 jährlich während Monaten in Carrara seine Marmorblöcke in harter und staubiger Arbeit zu Kunstwerken gestaltet? In diesem Jahr hat der Bildhauer Hugo Marxer einen ganz besonderen Auftrag zu bearbeiten: die Neugestaltung des Altarraumes der Triesenberger Pfarrkirche mit Altar, Ambo etc.

Reiseprogramm: Donnerstag, 19. Oktober 2000 Anreise nach Marina di Carrara; Zimmerbezug im Hotel; am späteren Nachmittag Fahrt nach Pietrasanta; Besichtigung einer «Gesseria» mit anschliessendem Espresso in der Bar «Michelangelo»; Rückfahrt ins Hotel / Abendessen. Freitag, 20. Oktober 2000 vormittags: Besuch der berühmten Bildhauerakademie mit Führung, anschliessend Besuch einer unterirdischen Marmor-Erntestelle in den Bergen; Mittagessen in Marina di Carrara. Nachmittags: Besichtigung von diversen Bildhauerateliers, u. a. das von Hugo Marxer. Samstag, 21. Oktober 2000 Vormittags: kurze Wanderung in die Marmor-Steinbrüche von Carrara; anschliessend Besuch des «Cavatore-Dorfes» Colonnata mit Mittagessen; Nachmittags: Besichtigung des Historischen Zentrums von Carrara und Besuch des Marmorhafens in Marina di Carrara. Sonntag, 22. Oktober 2000 vormittags: Ausflug nach Portovenere in der Cinque Terre. Nachmittags: Rückfahrt nach Liechtenstein; Ankunft ca. 22 Uhr. Im Preis inbegriffen sind: Fahrt mit Komfort-Reisebus; 3 Übernachtungen mit Halbpension in gepflegtem ***Hotel in Marina di Carrara; alle Eintritte; Führungen durch Hugo Marxer; Reisebegleitung durch Franz Jehle. Weitere Auskünfte und Anmeldungen bei der Erwachsenenbildung Steingerta in Schaan, Tel. 232 48 22.

Liechtensteiner Volksblatt

30. Juni 2000